

Alle Jahre wieder, Adventsfeier im Feuerwehr-Bürgerhaus

Die Gemeinde Langballig hatte die Seniorinnen und Senioren zum 11.12.2015 zur Adventsfeier ins Feuerwehr-Bürgerhaus eingeladen, und 84 Personen waren der Einladung gefolgt.

Von Mitgliedern des Kulturausschusses und des Seniorenbeirates wurde der Raum vorbereitet, die Tische weihnachtlich geschmückt und eingedeckt sowie Kaffee gekocht und Käse- bzw. Schmalzbrote zubereitet. Die leckeren Torten hatten wieder Annelene Ziergöbel und Inge Hamann gebacken.

Die Vorsitzende des Kulturausschusses, Bärbel Gründer, begrüßte die Anwesenden und wünschte allen einen netten Adventsnachmittag. Sie überreichte Frau Ziergöbel und Frau Hamann jeweils einen Blumenstrauß als Dank für die zubereiteten Torten.

Im Namen des Seniorenbeirates begrüßte Inge Hamann die Anwesenden und bedankte sich bei den fleißigen Helfern für die Vorbereitungen. Dann kündigte sie Ilona und Christian Wree an, die uns mit weihnachtlichen Liedern und Geschichten erfreuen würden.

Es war ihr eine besondere Freude, da beide zu ihrer Zeit als Lehrerin Schüler bei ihr waren.

Der Bürgermeister der Gemeinde Langballig, Peter Dietrich Henningsen, begrüßte die Seniorinnen und Senioren und wünschte einen angenehmen Adventsnachmittag sowie ein frohes Weihnachtsfest.

Er beglückwünschte unser Beiratsmitglied F. Engberding zur Nominierung als Mensch des Jahres und gab einen Überblick über die Geschehnisse in der Gemeinde:

In der Zwischenzeit wurde Kaffee ausgeschenkt. Insbesondere die Torten fanden regen Zuspruch.

Im Hintergrund machten sich aufgeregte Schulkinder bemerkbar, die fantasievoll gestaltete Kulissen arrangierten.

Die Theater AG der Schule Langballig unter der Leitung von Theresa Seeck und Heide Bachmann führten danach eine Weihnachtsgeschichte auf.

Es war besonders beeindruckend, wie wunderschön diese Kinder in verschiedenen Altersgruppen auf Plattdeutsch gespielt und gesungen haben.

Die Begeisterung war ansteckend, und die Zuschauer haben die Aufführung genossen.

Bei Punsch und Schmalzbrotten sang Christian Wree, begleitet von seiner Frau Ilona auf dem Akkordeon, Weihnachtslieder - zum Teil unter Mitwirkung der Anwesenden. Zwischendurch las Ilona Wree lustige Weihnachtsgeschichten vor, die alle Anwesenden zum Lachen brachte.

Es war eine schöne Adventsfeier, die offensichtlich allen gefallen hat.